

Central nuclear de Trillo

Polémica sobre el trayecto de los materiales

- El Ayuntamiento de Albacete se ha pronunciado en contra de que pasen por la ciudad, y el de Guadalajara con serias dudas.
- Los transportes comenzarán en octubre de 1982.

La polémica sobre la construcción de la central nuclear de Trillo ha vuelto a la actualidad regional merced a la posibilidad de que el transporte de material destinado a la misma atraviese el centro de la capital de Guadalajara y Albacete. El transporte que se realizaría en octubre del 82, cuenta de momento con la oposición para su paso por Albacete, y existen numerosas dudas para su aprobación en Guadalajara. Por otra parte, Unión Eléctrica S.A., empresa promotora de la central nuclear de Trillo parece ser que cuenta con la autorización de la Dirección General de Transportes Terrestres para realizar este transporte especial. Las piezas tienen que ser transportadas en una plataforma de más de 50 metros de larga, con 18 ejes y 6,46 metros de ancho, que unido a las 3,70 toneladas de peso hacen de este transporte un caso conflictivo.

La Comisión de Urbanismo e Infraestructura del Ayuntamiento de Guadalajara, después de estudiar la documentación presentada por Unión Eléctrica, ha aplazado su decisión hasta que le sea explicado el motivo por el cual el transporte pasaría por el centro del casco de la capital y no por la N-II Madrid-Zaragoza. En el informe elaborado al respecto, dicha comisión señala la siguiente conclusión: "teniendo en cuenta las características en cuanto a carga y tamaño del transporte, y los graves inconvenientes y posibles consecuencias de su paso por el centro de la ciudad, se considera motivo suficiente para que se aclaren a esta Corporación las causas por las que dicho transporte no sigue su trayectoria por la variante N-II, evitando de esta manera el paso por la zona urbana de la ciudad". Asimismo, la Comisión aconseja dos decisiones respecto a este paso de material por la capital, según sean las razones aducidas por la empresa para apoyar su petición. Si las razones son de tipo económico, la Comisión aconseja que La Corporación Municipal se niegue a conceder el paso por la zona urbana, realizándose las obras necesarias en la variante de la N-II. Si por el contrario existen motivos insalvables, la Comisión pide a la Corporación que exija una fianza suficiente para responder a los posibles daños.

Los convoyes que han de transportar las piezas, comenzarán a llegar a España en octubre del próximo año. Su puerto de amarre será Alicante, por ser considerado con mejores condiciones para este caso, y tras atravesar Albacete, incluida la capital, llegará a Guadalajara por la N-II, desviándose por la carretera de Cifuentes hasta el emplazamiento definitivo de Trillo. Este último tramo de carretera está siendo sometido a importantes obras de ampliación y pavimentación.

Los materiales a transportar son una vasija, un generador de vapor y un stator. Los convoyes que estarán constituidos por plataformas de más de cincuenta metros de longitud, serán transportadas sobre dos camiones expresamente diseñados para este tipo de transportes, dotados de la potencia suficiente y que permiten mantener velocidades cortas (poca velocidad y mucha potencia). La altura es de ocho metros, 6,46 metros de anchura y 3,70 toneladas de peso. Debido a este gran tamaño, será necesario realizar modificaciones en varias vías urbanas, como la supresión de las isletas de la calle Francisco Ariz y el acondicionamiento del arcén izquierdo de la antigua carretera de Zaragoza en su enlace con la N-II. El presupuesto total de dichas obras asciende a 150.000 ptas.

El Ayuntamiento de Albacete por mediación de su Comisión Municipal Permanente se pronunció en contra del paso de los materiales por el centro de aquella capital. La Oficina Técnica Municipal había emitido un informe en el que no ponía ninguna objeción a que atravesase Albacete capital. La negativa prospera por seis votos a favor (PSOE y PCE) y tres en contra. Según explicó López Ariza, del PCE, su voto había sido determinado por la intención de "no contribuir al montaje de una gran central" como es la de Trillo.

PELETERIA



Emilio Lozano

Tuñad 47 - principal b.
Telf. 80 58 50
Talavera de la Reina

COLABORACION LITERARIA

Vosotros, la élite

Hasta que no cumpláis 80 años o se demuestre como sómicamente que sois hijos ilegítimos de algún Papa, podréis vivir tranquilos, que ningún diario de gran tirada os dedicará 5 páginas de su suplemento dominical, con fotos del día de vuestra primera comunión, de vuestro primer "flirt", de vuestra primera borrachera...

Pero no bastará una simple partida de nacimiento ni el juramento de una prostituta violada en sueños, para que os presten su atención, para que 5 aduladores os dediquen sus barrocas columnas, o se hable de que en las sombras se teje un plan que busca el exterminio de los valores de occidente, para salir del olvido, debería aprender a hacer declaraciones, a acentuar correctamente, a plagiar verdades revolucionarias; a aprender a ser brillantes aun con el estómago vacío.

Si no seréis un rumor que se iría haciendo anciano lentamente, os hartaréis de caminar por el asfalto de grasa, escuchareis los lamentos de un marinero a quien recobraron en el contaminado Mediterráneo 1000 ptas. por un gazpacho y una sanría.

Recordad que siempre hay tiempo. Mientras las hojas del otoño entierren vuestro aburrimiento, mientras pasen las décadas afrodisiacas, iréis adquiriendo posesiones y sueldos, ascendiendo por el pedregoso camino del triunfo, aprendiendo idiomas, ciencias ocultas, o la mimica de la radioactividad.

Habrà días que no sepáis vuestro nombre, que se demorará el castillo de naipes que construisteis con cartas marcadas. Serán años vacíos, años de cárcel interior.

En los últimos instantes iréis a la tinta fresca del tampón de vuestro escritorio y preguntaréis al mudo magnetófono si han tenido sentido aquellos sentimientos que dominaron vuestra juventud.

Os palparéis las canas y veréis con terror a vuestros sucesores que os exigirán explicaciones; os moriréis con la sensación de haber poseído el mundo; de que amigos y enemigos salieron de vuestro vientre.

A los ochenta años os harán hombres públicos, homenajes, os nombrarán hijos predilectos de cualquier villa y se reirán de vuestras chocheas llamando a dos genios inmortales.

Pasarán varios siglos más y alguien, algún día proclamará la verdad, que nacisteis ya viejos y con el bachiller terminado, que eráis hijos de poetas de segunda y que nunca os pudisteis presentar a vosotros mismos por temor a no veros en el espejo y por miedo a represalias de aquel vendedor ambulante, de aquel borracho, de aquel funcionario, por miedo ¿a qué más cosas?...

Emilio PALENCIA

GUADALAJARA

Asesinato en la Inmobiliaria Villairueste

El asesino capturado en Madrid antes de 24 horas

El jueves 22 de octubre se produjo un asesinato en Guadalajara. La víctima, Gloria Fuertes, agente de ventas de Villaurueste, tenía 46 años y es-

taba domiciliada en Madrid. Su cadáver fue encontrado al día siguiente a las ocho y media de la mañana por su compañera de trabajo Marisol San Andrés. Sin embargo, merced a un rápido servicio policial, el presunto autor del hecho fue detenido a la una de la madrugada del sábado, sin haber transcurrido aún 24 horas desde que se conoció el hecho.

Según manifestaron los vecinos, la tarde antes del hallazgo del cadáver, se escucharon unos ruidos en la inmobiliaria Villairueste, sita en el número dieciocho de la Avda. de Castilla, saliendo a continuación una persona de dicho local. La policía encontró siete casquillos de bala del calibre 7.65, de los cuales afectaron a la víctima dos en el pecho y cuatro en el costado, por lo que se supone que moriría en el acto. Gloria Fuertes estaba separada y tenía cuatro hijos y al parecer mantenía relaciones con el presunto homicida, Manuel Franco Albacete. El asesino trabaja como comisionista para Gloria Fuertes, y también según fuentes de la vecindad, sus relaciones con la víctima eran últimamente bastante tormentosas. El asesino fue capturado a la una de la madrugada en Madrid según la nota facilitada por la policía: "en relación con la muerte de Gloria Fuertes Esteban, cuyo cadáver apareció en las oficinas de la inmobiliaria Villairueste, inspectores de la Brigada de Policía Judicial y Gabinete de Identificación, realizaron largas gestiones pertinentes para la identificación del presunto culpable, que resultó ser Manuel Franco Albacete, con domicilio desconocido en Madrid. Tras activas gestiones en aquella capital, los inspectores citados lograron a primera hora de la madrugada la captura del mencionado Manuel Franco, que fue sorprendido portando el arma homicida en el bolsillo posterior del pantalón. Seguidamente fue trasladado a esta comisaria donde se instruyen las correspondientes diligencias para el Juzgado de Instrucción".

las correspondientes diligencias para el Juzgado de Instrucción".

El anzuelo envenenado

La bandera de Castilla-La Mancha no pende de donde debería pender, o sea, del mástil situado en el balcón del Ayuntamiento. Se ve que la Diputación sólo entregó una. ¿Por qué no pende? ¿Eh? Que penda, leñe, que penda, ese pendón.

Esta semana no ha habido pleno en Ayuntamiento. O sea, que nos hemos quedado sin espectáculo. La causa es que un concejal se puso malo. Que se mejore.

Don Leopoldo Calvo Sotelo en el Congreso: "Mientras exista un muro de Berlín, el Gobierno sabe de qué lado del muro está". Nosotros también sabemos frases con muros: "Vivo sin vivir en mí, y tan alta vida espero, que muro porque no muro". Si es fácil.

Don Francisco de la Poza, diputado provincial: "Yo soy un hombre de extremo centro". No se alarme nadie. Este calvo melenudo, este parálitico caminante, este agresivo pacifista, este clarividente ciego, este civilizado bestia. Este. ¡Este sí que sabe hablar!

Javier Pérez Olivares, vicepresidente de AP en Toledo: "Y pienso en el hijo que quiere estudiar Derecho, y tiene oye tiene derecho a estudiar Derecho". Pues claro. Si el niño quiere estudiar eso, tiene de eso para estudiar eso y decirlo es señal de rectitud.

También el señor Pérez Olivares: "La diferencia de nuestro partido al de otros es que nuestro partido es verdaderamente democrático". Y al primero que lo dude le excomulgo.